



SSAS figura en reciente informe de Contraloría

La revelación de un reciente informe de la Contraloría General de la República (CGR) muestra que dentro de los 20 organismos públicos con el mayor uso irregular de licencias médicas para la asistencia a casinos de juegos se encuentra el Servicio de Salud Araucanía Sur (SSAS), informe en el que se cruzaron los datos aportados por la Superintendencia de Seguridad Social (Suseso) y la Superintendencia de Casinos de Juego (SCJ). El SSAS se ubica en el lugar número 11 de un total de 20



entidades, con 162 casos de licencias médicas cuyos servidores habrían asistido a casinos.